

Le Conservatoire de musique de la Montérégie dévoile son nouveau site Web

Le 23 janvier 2021 – Modifié à 10 h 00 min le 21 janvier 2021



Par Ali Dostie



L'organisme offre la location gratuite d'une guitare pour trois mois à ceux qui s'inscrivent à un cours pour apprendre à jouer de cet instrument. (Photo : Capture d'écran)

Le Conservatoire de musique de la Montérégie a lancé un tout nouveau site web, qui compte des images renouvelées ainsi que des vidéos de haute qualité en webdiffusion sur Viméo.

Créé en 2003 par la violoniste de formation Marie-Anne Rozankovic, le Conservatoire de musique de la Montérégie a pour mission la formation et la diffusion de la relève musicale.

Des cours sur Zoom sont offerts depuis le 11 janvier. Des classes sont disponibles en chant, violon, piano, violoncelle, piano populaire, saxophone, trompette, guitare électrique, basse et batterie. Le volet formation se donne normalement au centre de loisirs de Saint-Lambert.

L'organisme offre la location gratuite d'une guitare pour trois mois à ceux qui s'inscrivent à un cours pour apprendre à jouer de cet instrument.

Le volet diffusion se traduit notamment en opportunités offertes aux musiciens de livrer des prestations dans le cadre de plusieurs événements de la Ville de Saint-Lambert, tels que Saint-Lambert en fête et le Festival Classica.



Une vidéo montre l'interprétation, en tant que soliste, de Benjamin Seah, du Concerto no 4, 1er mouvement de Mozart, lors d'un concert à l'École Vincent-d'Indy, en décembre.